

Erster Saisonsieg In Hockenheim / Herren kassieren weitere Heimgniederlagen

Laudenbachs Volleyballerinnen brechen im Tiebreak den Bann

(rp) Laudenbachs Volleyball-Damenteam hat mit einem hart erkämpften 3:2 (25:18, 22:25, 25:27, 25:18, 15:9)-Erfolg in Hockenheim nach zuvor fünf Niederlagen erstmals als Sieger das Feld in der Bezirksklasse verlassen. Nach einer wahren Achterbahnfahrt in der Rennstadt zeigte sich das von Sebastian Minden betreute Team angesichts eines 1:2-Satzrückstandes nervenstark und bog im vierten Durchgang nach einer 8:7-Führung mit sechs Punktgewinnen in Serie auf die Siegerstraße ein. Das zweite Team der gastgebenden DJK lief im Duell der beiden bis dahin noch punktlosen Teams fortan ständig einem Rückstand hinterher und verkürzte im entscheidenden Tiebreak nochmals auf 9:11, ehe der TGL die entscheidenden Punkte gelangen.

Mit gestärktem Selbstvertrauen hat Laudenbach am 15.Dezember in den Heimspielen gegen die siebtplatzierte SG Ketsch-Brühl 2 und den Tabellendritten VC Walldorf die Chance, zum Vorrundenabschluss die Abstiegsränge zu verlassen.

TG Laudenbach: *Ann-Kathrin Bisdorf, Annika Braasch, Paula Brüstle, Marlene Heiler, Indra Hermann, Tabea Prisslinger, Cleo Schmeiter, Luisa Trautmann.*

Das junge Herrenteam der TG Laudenbach hatte beim Heimauftritt gegen den Tabellenzweiten SV Großeicholzheim viele gute Szenen und hielt besonders den dritten Satz lange offen. Eine echte Siegchance hat gab es für das engagiert zu Werke gehende Team von Trainer Daniel Münch bei der 0:3 (11:25, 14:25, 20:25)-Niederlage aber noch nicht. Nach einer weiteren Pleite gegen die .VSG Mannheim DJK/MVC 4, die nach passablem Auftaktsatz mit abermals 0:3 (15:25, 5:25, 9:25) Sätzen bei nachlassender Konzentration am Ende deutlich ausfiel, sind für die weiteren Saisonspiele Geduld und Vertrauen in das schon vielfach unter Beweis gestellte Potenzial des Nachwuchsteams um den erfahrenen Kapitän David Brockmüller gefragt. Zum Jahresabschluss gastiert die TGL am 14.Dezember beim TV Schwetzingen.

TG Laudenbach: *David Brockmüller, Matti Jänicke, Maximilian Müller, Louis Pehr, Felix Reschke, Nico Süß, Jakob Thomas, Erik Weber.*

Am kommenden Samstag, 7.Dezember, freuen sich die Laudenbacher Jugendteams auf ihre nächsten Einsätze. Beim dritten Landesliga-Spieltag in Ettlingen treffen die U13-

Mädchen in der Vorrunde auf den SV Karlsruhe-Beiertheim 2 und den TV Viernheim. Die weibliche U20 ist in Hockenheim zu Gast und spielt dort in der Bezirksliga gegen die gastgebende DJK, die SG Lützelsachsen-Weinheim, die SG Ketsch-Brühl und die VSG Mannheim DJK/MVC. Tags darauf hofft das TGL-Mixed-Team beim Gastspiel in Wiesloch gegen die gastgebende TSG und Landesliga-Absteiger TV Mosbach auf weitere Erfolgserlebnisse in der Bezirksliga.